Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 186 m2
Référence 85027644
Prix 2190 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Rare! Dans un cadre résidentiel de prestige a cannes oxford, ce penthouse se
Démarque par son emplacement privilégié au Coeur d'un parc privé paysagé, doté
d'une piscine sur le toit. d'une superficie de 186 m2, cet appartement haut de
gamme offre une magnifique terrasse de 75 m2. Il se compose d'un vaste espace
de réception avec salon-séjour , salle a manger et cuisine ouverte, de trois
chambres avec salles de bain et dressings attenants. Un studio de 23 m2, attenant
a la chambre principale, permet d'aménager un logement supplémentaire avec sa

propre salle de douche. Trois box en sous-sal ...

Rare! In a prestigious residential area in cannes oxford, this penthouse stands out
due to its privileged location at the heart of a private, landscaped park, featuring a
rooftop pool. With a surface area of 186 square meters , this high-end apartment
offers a magnificent 75 square meters terrace. It comprises a vast reception area
with a living room, dining room, and open kitchen, as well as three bedrooms with
attached bathrooms and dressing rooms. A 23 square meters studio, connected to
the main bedroom, allows for the arrangement of an additional living space with its

own shower room. ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY
11 rue Chauvain - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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